



CLASIFICACIÓN

La clasificación es una operación mental imprescindible para que los niños aprendan matemáticas y con ella, la noción de número. Este tipo de operaciones mentales requieren cierto desarrollo cognitivo y por ello lo trabajamos continuamente en el preescolar.







Al clasificar por color, tamaño o similitud, los niños aprenden a entender el mundo que les rodea. Pareciera que los niños disfrutan y muestran una tendencia natural a agrupar objetos; por esta misma razón se debe estimular también en casa para desarrollarlo.



Se pueden clasificar prendas de vestir, cubiertos, pequeños contenedores, botones, cereal de aros de colores, etc.



